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ATA 01/2022 –  REUNIÃO COM MEMBROS DA COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO – CPA 

 

Aos treze dias do mês de outubro de dois mil e vinte e dois, com início às dezesseis horas, foi 1 

realizada na sala de áudios visuais 1, do Campus Bento Gonçalves do IFRS, a reunião com os 2 

membros da Comissão Própria de Avaliação (CPA) Local do Campus Bento Gonçalves, designados 3 

pela Portaria nº 301, de 05/10/2022. A reunião foi convocada e conduzida pelo Diretor-geral, 4 

professor Rodrigo Otávio Câmara Monteiro. Estiveram presentes os seguintes membros: 5 

representantes discentes: Gabriel Mädke Santini (titular) e Eduardo Bigolin (suplente); 6 

representante docente: Tatiana Carence Martins (titular); representantes técnico-7 

administrativos: Juliano Ribeiro (titular) e Ademar Kuminiki (suplente); representante da da 8 

sociedade civil organizada: Letícia Cristina de Souza (titular – 16ª Coordenadoria Regional de 9 

Educação). Secretariou a sessão a servidora Sandra Nicolli Piovesana (Gabinete da Direção-geral). 10 

Pauta: Boas-vindas ao grupo e introdução ao trabalho desempenhado pela CPA. Dando início à 11 

reunião, o Diretor-geral, Rodrigo Otávio Câmara Monteiro, saudou a todos, agradeceu aos novos 12 

membros da CPA pela disponibilidade em participar. Após, Rodrigo elencou as atribuições da 13 

CPA, destacando sua importância para a instituição. Na sequência, o técnico-administrativo 14 

Juliano Ribeiro, presidente da composição anterior, fez um relato do trabalho desenvolvido nesse 15 

período e esclareceu dúvidas dos atuais membros. Na sequência, Rodrigo lembrou que era 16 

necessário definir a presidência da CPA Local e sugeriu que essa definição fosse feita já nesta 17 

reunião. Após manifestações dos membros, ficou definido que a presidente seria a docente 18 

Tatiana Carence Martins, em virtude de sua experiência prévia em outra instituição, ficando o 19 

técnico-administrativo Juliano Ribeiro na condição de vice-presidente. Nada mais havendo a 20 

tratar, o Diretor-geral, Rodrigo Otávio Câmara Monteiro, agradeceu a participação e colaboração 21 

de todos, e deu por encerrada a reunião, às dezesseis horas e cinquenta minutos. Encerro, assim, 22 

esta ata, que será assinada por mim e pelos demais participantes. 23 

 

Sandra Nicolli Piovesana ________________________________________________________ 
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Rodrigo Otávio Câmara Monteiro _________________________________________________ 

 

Ademar Kuminiki ______________________________________________________________ 

 

Eduardo Bigolin _______________________________________________________________ 

 

Gabriel Mädke Santini ____________________________________________________________ 

 

Juliano Ribeiro __________________________________________________________________ 

 

Letícia Cristina de Souza __________________________________________________________ 

 

Tatiana Carence Martins __________________________________________________________ 


		2022-10-27T09:30:58-0300


		2022-11-28T08:07:06-0300


		2022-11-28T15:32:52-0300


		2022-12-02T14:45:18-0300


		2022-12-03T13:48:07-0300




